

« Capsule temporelle » enfouie dans le sol



Eindrücke der Grundsteinlegung des Neubaus Ankerstrasse in Zürich. / Pose de la pierre de fondation du nouveau bâtiment de la Ankerstrasse à Zurich
© Daniel Dester / Libre de droits

Quelques impressions de la pose de la pierre de fondation à la Ankerstrasse à Zurich.

En présence du constructeur, du cabinet d'architectes, de l'entrepreneur général Allreal et de nombreux invités, une « capsule temporelle » contenant une bible, le rapport annuel 2016 de l'Armée du Salut, le rapport du jury de la mise au concours architecturale, le journal Wohnheim, des quotidiens de Zurich et Berne, ainsi qu'une copie du plan, a été enterrée.

Auteur

La Rédaction

Publié le

18.5.2018